Les plantations d'Arthur Alméry

L'année dernière, nous avons commencé notre potager. Cette année, nous avons cueilli les graines de notre plant de basilic.







Nous avons récolté des milliers de petites graines de basilic.



Pour semer ces graines, nous avons récupéré des boites à œufs ainsi que des rouleaux de papier toilette. Nous avons fabriqué des pots à semis.



Ateliers plantations : on rajoute de la terre mélangée avec du terreau, puis on plante en y ajoutant une pincée de graines et pour finir on arrose.



Après quelques jours seulement, le résultat est surprenant.



Les élèves de CP-CE1 de l'école Arthur Alméry